

Contact Person**Lily Nurlita****Phone : (021) 2808 7777****GM Corporate Communication & CRM****Fax : (021) 2808 5555****PT METROPOLITAN LAND Tbk.****Email : corpcom@metropolitanland.com****M Gold Tower Lt. 15****Jl. KH Noer Ali, Kalimalang****Bekasi 17148**

Kawasan Urban City di Metland Transyogi Salurkan Bantuan Sembako kepada Warga Terdampak Covid-19

Bekasi, 24 April 2020 - PT. Metropolitan Land, Tbk. (Metland) melalui Yayasan Metropolitan Peduli (YMP) kembali menyalurkan bantuan berupa sembako kepada warga disekitar kawasan Urban City yang ada di Metland Transyogi, Metland Cileungsi, Metropolitan Mall Cileungsi dan Apartment Kaliana yang terkena dampak pandemi wabah virus corona (Covid-19). Pelaksanaan penyaluran bantuan sembako dilaksanakan dalam 2 tahap yaitu pada tanggal 9 April dan 4 Mei 2020.

Sebanyak 300 paket sembako dalam 2 tahap dibagikan kepada 3 desa, yaitu Desa Cipenjo, Desa Cileungsi Kidul dan Desa Limusnunggal yang diterima langsung oleh masing-masing Rukun Tetangga (RT) untuk diberikan kepada warga yang terkena dampak pandemi wabah virus corona (Covid-19), "Bantuan berupa paket sembako ini berisi beras, gula pasir, minyak goreng dan mie telur. Semoga bantuan ini dapat membantu meringankan ekonomi bagi warga yang terdampak" jelas Tono Supartono, Pimpinan Unit Metland Transyogi dan Metland Cileungsi.

Penyaluran bantuan sembako kepada warga tetap memperhatikan *social & physical distancing*, pemakaian masker dan sarung tangan. Hal ini dikarenakan kondisi Indonesia yang sedang terpapar pandemi wabah virus corona (Covid-19) sehingga perlu untuk menghindari adanya kerumunan.

Selain Kawasan Urban City sebelumnya proyek mal Metland telah melakukan penyaluran bantuan sembako kepada warga yang terdampak pandemi wabah virus corona (Covid-19), khususnya bagi masyarakat yang terkena dampak secara ekonomi yang dilakukan melalui YMP. "Setelah sudah dilakukan bantuan sembako pada warga disekitar proyek mal Metland, bertahap kami akan melakukan bantuan kepada warga sekitar yang ada di proyek residensial" lanjut Tono.

--Selesai--

Tentang Yayasan Metropolitan Peduli (YMP)

Yayasan Metropolitan Peduli (YMP) lahir dari keinginan tulus segenap grup PT. Metropolitan Land. Tbk untuk berbagai kepada masyarakat Indonesia yang kurang beruntung. Berangkat dari rasa kepedulian yang tinggi, YMP memiliki visi misi peduli sesama. YMP berusaha menjadi energi bagi masyarakat Indonesia. Memberikan wujud nyata dalam membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Fokus pada kegiatan sosial, kesehatan dan pendidikan, YMP bekerjasama dengan mitra kerja untuk member bantuan kepada mereka yang membutuhkan. Tanggap bencana alam juga menjadi agenda kegiatan rutin YMP. Hingga kini YMP telah berbagi kasih kepada masyarakat di 20 kota diantaranya Manado, Gorontalo, Kendari, Sumatera, Padang, Bengkulu, Bali-Lombok, NTT-Kupang, Yogyakarta, Semarang, Tasikmalaya, Lebak Badui, Ternate, Palembang dan Cirebon. Kepedulian ini diwujudkan melalui berbagai kegiatan seperti donor darah, pengobatan gratis, pembagian sembako, peduli korban bencana alam dan kegiatan bakti sosial.

Tentang Kawasan Urban City

Area komersial Urban City yang berada dalam kawasan Metland Transyogi menjadi salah satu fasilitas bagi penghuni maupun warga sekitar. Kawasan komersial Urban City dengan luas 15ha dan sudah terpakai seluas kurang lebih 12ha dilengkapi dengan Metropolitan Mall Cileungsi, Kaliana Apartement, Waterland, Ruko Urban Plaza, tenant (*stand alone*) makanan cepat saji McDonald's, KFC, Burger King hingga hotel berbintang. Kawasan Urban City diharapkan menambah kenyamanan penghuni Metland Transyogi dalam menunjang gaya hidup layaknya kota mandiri.